
中総体頑張りました 

６月９日（日）に、長崎市中学校総合体育

大会バドミントン競技が、長崎市立緑が丘

中学校で行われ、本校からも出場しました。

当日は朝から本校で１時間程度練習をして

から会場に向かい、１１時３０分頃に会場

入りしました。試合は１３時３０分開始で

したので、それまでの時間は体育館のギャ

ラリーに横断幕を設置するなど、ゆとりを

もって過ごすことができました。 

試合が始まると、はじめは硬さが見られ

ましたが、随所に好プレーが出始めました。

スマッシュが決まると声を張り上げ、気持

ちのこもったプレーが見られました。とこ

ろが、相手も３年間頑張ってきており、その

学校のシングルス一番手の選手でしたので、

ミスが少なくなかなか得点を重ねることが

できませんでした。試合が終わり、敗れはし

ましたが、全力を出し切

った姿は、池島中学校の

代表として立派でした。

会場には、本校元校長で

長崎市教育委員会 廣

瀬学校教育課長も足を

運んでくださり、ねぎら

いの言葉をかけてくだ

さりました。 

出場する大会は終りましたが、これまで

の取組を学校生活に生かし、次の大きな目

標である高校受験に向けて頑張ってほしい

と思います。 

 

表彰状 

先日の給食時間

に、体育祭を頑張り

優勝した小学生に、

中学生から手作り

の賞状のプレゼン

トがありました。中

学生も体育祭に参

加し、頑張りをよく

見ていました。心づ

かいがとても素晴

らしいです。 

  

 

歯科検診 

５月２３日（木）に、歯科校医の先生に来

校していただき、歯科検診がありました。 

まず、池島っ子の口の中を診ていただき

ました。その後、歯科衛生士の指導のもと、

歯の染め出しを行いました。これをするこ

とで、歯磨きの時にどこがうまく磨けてい

ないかがよく分かります。池島っ子は、染め

出して色が濃くなっているところを重点的

に磨きなおしました。これからの歯磨きの

時に、意識して磨いてほしいと思います。 
 

１９８９年から当時の厚生省と日本歯科

医師会が推進した「８０２０運動」というも

のがあります。「８０歳になっても２０本以

上自分の歯を保とう」というものです。いつ

までも健康な歯で食事ができるように、

日々の口腔ケアを心

がけたいものです。

検診結果を持ち帰ら

せておりますので、

必要なところは受診

等よろしくお願いし

ます。 

池 島 小 中 学 校 だ よ り 
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校訓：「明るく・元気に・のびのびと」   教育目標：「愛顔」で、より良い未来に向かって努力する子供の育成 

目指す子供像：○か んがえる力○が んじょうな心と体○や さしさ思いやり○け じめのある態度 

先週の日曜日、中総体がありました。と

ても緊張しましたが、面白い試合ができま

した。試合には負けてしまいましたが、今

までと違う気持ちで臨むことができまし

た。これらの経験を、今後の学習に生かし

ていきたいです。 

応援ありがとうございました。 


